



DIMAS DIAJENG KOTA JOGJA 2023

Five Ihza dan Syiya Jauva Diminta Tidak Jumawa

YOGYA (MERAPI) - Dimas Diajeng Kota Jogja 2023 berhasil diraih Five Ihza Marchiano dan Syiya Jauva Qolba. Pemenang Dimas Diajeng Kota Jogja 2023 secara otomatis menjadi duta pariwisata dan kebudayaan Kota Yogyakarta.

Adapun Wakil I Dimas Diajeng Jogja 2023 diraih Aburiza Fathurridzky Akhmad dan Aurelia Oktavia Putri serta Wakil II Dimas Diajeng Jogja 2023, Andrian Maulana dan Maura Izzati. Harapan I Dimas Diajeng Kota Jogja 2023 adalah Reza Dias Syuhada dan Faradiva Prima Amalia. Harapan II Dimas Diajeng Kota Jogja 2023 Muhammad Nur Helmi dan Farah Nabila Khoirunisa.

Sedangkan Dimas Diajeng Persahabatan Kota Jogja 2023 adalah M. Failasuf Ramadhan dan Chionia Mizerofa Gabby Anjani Aryudi. Dimas Diajeng Berbakat Kota Jogja 2023 diraih oleh Yahya Indana Zulfa dan Nurul Amalina. Adapun Dimas Diajeng Favorit Kota Jogja 2023, Gregorius Ega Tri Putranto dan Diana Khairunnisa.

"Para Dimas Diajeng akan membawa nama Kota Yogyakarta. Baik itu sisi pariwisata, budaya dan pada sektor yang lain," kata Penjabat Walikota Yogyakarta Singgih Raharjo, saat Grand Final Dimas Diajeng Kota Jogja 2023 di Lapangan Balai Kota Yogyakarta, Sabtu (17/6) malam, seperti dilansir dari

Wartajogjakota.

Pihaknya berpesan agar pemenang Dimas Diajeng Kota Jogja 2023 tidak jumawa dan menjadi seseorang yang agile, powerful learner, yaitu pembelajar powerful dan lincah. Tidak hanya memiliki pengetahuan, tapi adab juga harus dibawa. Bagi para finalis lain yang tidak menjadi pemenang akan tergabung dalam paguyuban bersama-sama dengan Dimas Diajeng Kota Jogja 2023.

"Saya berharap ini jadi ajang inspirasi bagi anak-anak muda di Kota Yogya untuk menjadi pemuda pemudi yang bisa memberikan kontribusi positif terhadap Pemkot Yogyakarta," tutur Singgih.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Wahyu Hendratmoko mengatakan, pemilihan Dimas Diajeng Kota Jogja merupakan salah satu upaya untuk menghasilkan generasi muda sebagai duta pariwisata Kota Yogyakarta yang inspiratif. Selain itu siap mengangkat sektor pariwisata dan kebudayaan yang menjadi sendi dari pembangunan Kota Yogyakarta.

"Pemilihan Dimas Diajeng Kota Yogyakarta 2023 selain mempunyai misi membina generasi muda terhadap pembangunan Kota Yogyakarta juga merupakan ajang kompetisi untuk menentukan duta pariwisata dan kebudayaan Kota Yogyakarta," tambah Wahyu.

Pemilihan Dimas Diajeng Kota Jogja 2023 melalui proses dan berbagai tahap-



MERAPI-DISKOMINFOSAN KOTA YOGYAKARTA
Grand Final Dimas Diajeng Kota Jogja 2023 di Lapangan Balai Kota Yogyakarta, Sabtu (17/6) malam.

an yaitu verifikasi, tes psikologi, wawancara pembekalan, unjuk bakat finalis sampai grand final Dimas Diajeng 2023. Aspek penilaian Dimas Diajeng meliputi pariwisata, sosial kemasyarakatan, kebudayaan dan paguyuban, psikologi, pengetahuan umum dan bahasa asing, public speaking dan personal development serta media sosial.

Pada malam grand final Dimas Diajeng Kota Jogja, dari 30 finalis yang tampil diambil 10 finalis yakni 5 Dimas dan 5 Diajeng terbaik. Kemudian 10 finalis harus menjawab langsung per-

tanyaan acak dari para juri. Para finalis juga mendapat dukungan dari supporter yang memeriahkan suasana grand final.

"Kami berharap Dimas Diajeng Kota Jogja terpilih, bersama seluruh anggota paguyuban Dimas Diajeng Yogya mampu mengemban tugas sebagai duta pariwisata dan kebudayaan Kota Yogyakarta. Menjadi ikon anak muda Yogyakarta yang memiliki kepercayaan diri, inovatif, kreatif dan dedikasi serta tanggung jawab yang besar terhadap keberhasilan pembangunan Kota Yogyakarta," terangnya. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005